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Processo Nº 6512 / 2016 - [Arquivado]
Código Verificador: 5S3T
Requerente: Webgenium System Ltda - ME
Detalhes: SITUAÇÃO: "Já não é de hoje que o pessoal do B. Guarujá acha que final de rua é lugar de entulhos e galhos de podas de arvores. 
Interligando os finais das ruas: Rua das Flores, Amor Perfeito, Margaridas, Samambaias, Gardênias e Azaleia foi feito um calçamento para fazer 
caminhadas e também existem minas de água que são utilizadas pelo pessoal, só que quando o pessoal da prefeitura vem fazer as roçadas eles 
jogam todo o mato cortado dentro do rio e dai os moradores se acham no direito de continuar jogando de tudo, até geladeira. Moramos a mais de 30 
anos no mesmo local e não aguentamos mais reclamar e pedir para não fazerem isso. Sem contar que desmancharam dois lagos que tinha no final 
da rua das Margaridas e agora só esta juntando entulhos no local (quem desmanchou foi o pessoal da prefeitura). E a erosão por conta destes 
absurdos já esta chegando bem próximo das casas e ninguém faz nada. CRIADOUROS DA DENGUE."

ENDEREÇO: Rua Samambaias nº 701 , Guarujá

VEJA MAIS DETALHES EM: http://radarcidadao.com.br/cascavel/PR/detalhes/1215
Assunto: SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE
Subassunto: PRÓPRIOS PÚBLICOS: LIMPEZA/MANUTENÇÃO/ APP
Previsão: 23/10/2016

Histórico

Setor: Ouvidoria

Abertura: 03/10/2016 08:46 Entrada: 03/10/2016 11:39:12

Usuário: Recebido por: VALDIR ALBERTO DOS ANJOS

Observação: SITUAÇÃO: "Já não é de hoje que o pessoal do B. Guarujá acha que final de rua é lugar de entulhos e galhos de podas 
de arvores. Interligando os finais das ruas: Rua das Flores, Amor Perfeito, Margaridas, Samambaias, Gardênias e Azaleia 
foi feito um calçamento para fazer caminhadas e também existem minas de água que são utilizadas pelo pessoal, só que 
quando o pessoal da prefeitura vem fazer as roçadas eles jogam todo o mato cortado dentro do rio e dai os moradores se 
acham no direito de continuar jogando de tudo, até geladeira. Moramos a mais de 30 anos no mesmo local e não 
aguentamos mais reclamar e pedir para não fazerem isso. Sem contar que desmancharam dois lagos que tinha no final da 
rua das Margaridas e agora só esta juntando entulhos no local (quem desmanchou foi o pessoal da prefeitura). E a erosão 
por conta destes absurdos já esta chegando bem próximo das casas e ninguém faz nada. CRIADOUROS DA DENGUE." 
ENDEREÇO: Rua Samambaias nº 701 , Guarujá VEJA MAIS DETALHES EM: http://radarcidadao.com.br/cascavel/PR/
detalhes/1215

Setor: Secretaria Munl de Saude

Setor Origem: Ouvidoria Setor Destino: Secretaria Munl de Saude

Saída: 03/10/2016 11:39 Entrada: 04/10/2016 10:56

Movimentado por: VALDIR ALBERTO DOS ANJOS Recebido por: FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE 
CASCAVEL

Observação: ENCAMINHAMENTO REALIZADO VIA WEB.

Parecer
Data: 04/10/2016 10:56 Usuario: FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE 

CASCAVEL
Complemento: DEMANDA ENCAMINHADA AO SETOR CONTROLE DE ENDEMIAS SOB O Nº DE PROTOCOLO NO SISTEMA 

OUVIDORSUS:1951467

Setor: Ouvidoria

Setor Origem: Secretaria Munl de Saude Setor Destino: Ouvidoria

Saída: 19/10/2016 10:50 Entrada: 19/10/2016 11:07

Movimentado por: FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE 
CASCAVEL

Recebido por: VALDIR ALBERTO DOS ANJOS

Observação: O SETOR CONTROLE DE ENDEMIAS NOS RESPONDE NA ÍNTEGRA QUE "A EQUIPE DO CONTROLE DE 
ENDEMIAS INFORMA QUE A DEMANDA NÃO PERTENCE A ESTE SETOR, FAVOR ENCAMINHAR ESTA DEMANDA 
PARA A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE."

Setor: Secretaria Munl de Meio Ambiente

Setor Origem: Ouvidoria Setor Destino: Secretaria Munl de Meio Ambiente

Saída: 19/10/2016 11:08 Entrada: 22/11/2016 09:59

Movimentado por: VALDIR ALBERTO DOS ANJOS Recebido por: JAIR GONÇALVES SOARES

Observação: SEGUINDO ORIENTAÇÕES DA SESAU, ENCAMINHO PARA SEMA COM FINS DE PROVIDÊNCIAS.
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Histórico
Setor: Secretaria Munl de Meio Ambiente

Setor Origem: Secretaria Munl de Meio Ambiente Setor Destino: Secretaria Munl de Meio Ambiente

Saída: 06/12/2016 15:09 Entrada: 14/12/2016 10:08

Movimentado por: JAIR GONÇALVES SOARES Recebido por: CELMIRA VONIJONE

Observação: Resposta Ivo - Ao DVCE p/ agendar limpeza

Setor: Ouvidoria

Setor Origem: Secretaria Munl de Meio Ambiente Setor Destino: Ouvidoria

Saída: 21/12/2016 09:27 Entrada: 21/12/2016 09:33

Movimentado por: CELMIRA VONIJONE Recebido por: VALDIR ALBERTO DOS ANJOS

Observação: FOI REALIZADA A LIMPEZA DE ENTULHOS DO LOCAL, QUANTO AO MANILHAMENTO O PROCESSO É MAIS 
COMPLEXO, POIS ENVOLVE ÁREA DE PRESERVAÇÃO PERMANENTE, SE TORNA NECESSÁRIO A AUTORIZAÇÃO 
DO INSTITUTO AMBIENTAL DO PARANÁ PARA A REALIZAÇÃO DESSE TIPO DE INTERVENÇÃO. - CARLOS 
ALBERTO CONSTANTINO-

Setor:  

Encerramento: 21/12/2016 10:25

Parecer: Encerrado

Observação: RESPONDIDO VIA EMAIL 21/12/16 JORGE

Setor:  

Arquivamento 21/12/2016 10:26

Observação: Sem Observação


